
　５月 12日の例会では、総務情報委員会の担当で「公益法人セミナー」が行わ
れました。
　この公益法人の改革は、今後の萩青年会議所がどう進んでいくのかを左右する、
大変大きな問題である為、皆さん真剣に聞いていたように思います。
　私のつたない司会で大変わかりにくかったと思いますが、優秀な助手と会員の
真剣な取り組みで何とかセミナーを終えることが出来たのではないでしょうか。
　このセミナーは公益法人改革についての説明であり、それらを理解してどう進
んでいくかを決めるのは会員一人一人だという事を伝える事が目的でありました
が、それは達成されたのではないかと思います。
　このセミナーを終え、会員達から『一般社団法人』か『公益社団法人』かとい
う議論があちこちで沸き起こってるのを聞いて一番喜んでいたのは、大久保委員
長ではないでしょうか。
　最後にこのセミナーを通じて私自身が一番勉強させていただきました。この様
な場を与えていただいた皆さんに感謝いたします。ありがとうございました。　
　　　　　　　　　　総務情報委員会　委員　荒川　光雄

市長例会
　６月度例会は、先の広域市町村合併後の２期目に就任された、野
村興兒萩市長をお招きしての市長例会でした。パワーポイントを使
用され、視覚的にも分かり易く 40 分ほど御講演頂きました。観光
や産業など様々な観点からのデータを引用して、今後の萩市発展の
為の政策を示して下さいました。市長の熱い御講演には、多くの諸
課題に挑戦する勇気や、市政の舵取りに対する意気込みが伝わって
きました。
　市長の御講演の後には、今年度は 20 分程質問時間がとれました
ので、４名のＪＣメンバーの質問に対してのご答弁を頂きました。
多岐にわたる内容の質問にも、丁寧にお答え下さいまして市長の考
えがピンポイントで聞ける良い機会でした。
　この市長例会で得た事は、今後のＪＣ活動の大きなプラスになる
と思います。
　最後に、公務御多用中のところ ( 社 ) 萩青年会議所の為に貴重な
時間を割いて下さいました野村市長様、有難うございました。

社会開発委員会　委員　松本　俊孝
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